

Wir spielen wieder.

Spätestens Mitte März wurde allen bewusst, dass die Corona-Pandemie die Welt im Ganzen und auch uns Bramscher im Kleinen fest im Griff hat.

Mit dem Lockdown wurde unter anderem die Schließung aller Sportstätten verkündet. Gerade als wir Tennis-Spieler uns nach dem Winter auf die Sommer-Saison im Freien freuten, wurden wir total ausgebremst. Abolutes Tennis-Verbot. Sowohl sportlich gesehen als auch unter dem sozialen Aspekt der gemeinsamen Ausübung hat das Verbot uns alle getroffen.

Mit den ersten Lockerungen wuchs dann auch die Verunsicherung. Wo herrschen Infektionsrisiken in unserer Sportart und auf unserem Gelände? Was ist erlaubt? Was sollte man im Zweifelsfall lieber lassen? Diese Fragen konnten lange Zeit nicht beantwortet werden. Es sollte Monate dauern, bis wir endlich wieder auf den Platz konnten.

Aber dafür läuft's nun wieder ordentlich rund auf dem Tennis-Platz in Bramsche. Fast täglich werden unter Einhaltung der allgemein gültigen Abstands- und Hygieneregeln Doppel oder Einzel gespielt. Es mussten sogar schon Spiel-Gewillte den Platz wieder verlassen, weil alles belegt war. Und das ist ehrlich gesagt schon lange nicht mehr vorgekommen 😊

Wir hoffen, dass die Begeisterung anhält und wir so weit wie möglich von Corona verschont bleiben.

Viele Grüße und bis bald

Eure Tennisabteilung